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Etaient présents :  
- Mr C. GAUTIER, DDEN 

 
Représentants de la municipalité 
 
Enseignants 
Mme E. GREGOIRE Mme S. CHARDON Mme I. DICI 
Mme A. JOUET  Mme N. ROUET Mme E. BIGEARD 

- Mme S. COUTEAU  Mme P. MARCHAND  Mr T. RAYNOND 
- Mme E. VIRLET  Mme B. TROUVE 

 
Représentants de parents d’élèves 

- Mme O. ANDRIEU   Mr P. GORSIC Mme C. SOUFI 
- Mr D. BAILLY  Mme S. GUEDET Mr X. SADOK 
- Mme A. BOURASSEAU Mme L. LETONDEUR  

 

Absents excusés : 
- Mr P. DOURIAUD, IEN - Mme I. De KERVILER - Mr F. BIRONNEAU  

 
Absents non excusés : 

- Mme E. PINEAU - Mr A. DOUILLARD 
- Mme C. LARONCE - Mr Q. VILLENEUVE - Mr J. COMES 

 
 
Le compte-rendu du précédent conseil d’école a été validé. 

 

 
1. Activités 

 
Goûter de Noël 
Le 13 décembre, le Père Noël est passé directement à l’école pour apporter des friandises, des pâtisseries 
et a accepté de faire des photos souvenirs. Des classes lui ont même chanté une chanson. L’évènement 
s’est déroulé dans la salle de motricité pour l’ensemble des classes. 
Les enfants ont été ravis, ils ont pu échanger avec le Père Noël. L’Amicale est remerciée pour son 
organisation ainsi que pour l’enveloppe financière octroyée. 
La mairie dote chaque classe de maternelle d’une enveloppe financière pour acheter des jeux de classe. 
Elle en est également remerciée. 
 
Portes ouvertes 

L’école (maternelle et élémentaire) a ouvert ses portes le samedi 4 février. Garderie, Amicale Laïque et 
Accueil de loisirs s’étaient associées à l’évènement. Dix nouvelles familles se sont déplacées pour 
découvrir l’école maternelle et de nombreux élèves de GS sont venus découvrir leurs futures classes de 
CP. 
 
 
Découverte et temps de jeux à la ludothèque 
Très utilisé en maternelle depuis longtemps, c’est en 2017, avec la création du club d’échecs de l’Amicale 
Laïque, que le jeu acquière un nouveau statut au sein de l’élémentaire, en particulier pour la classe de CP-
CE1. Utilisé comme outil d’apprentissage, il devient aussi un temps de détente et d’enjeu de collaboration, 
avec l’achat de nombreux jeux de société en 2019.  
Depuis le mois de novembre, des classes ont programmé des temps de découverte de la ludothèque de 
l’accueil de loisirs. La pratique des jeux de société devrait en être renforcée au sein de l’école mais aussi 
des familles. Le directeur de l’ALSH est force de propositions pour atteindre les objectifs souhaités. Mr 
VILLENEUVE ainsi qu’une animatrice aident à la réalisation des ateliers. 
 
 
 
 



 
En maternelle 

Les découvertes musicales se sont poursuivies avec « Pierre et le loup » de Prokofiev ainsi qu’avec la 
lecture d’albums illustrés. Elles ont été un support d’apprentissage pour travailler différents champs 
disciplinaires (lecture, graphisme, écriture de mots, arts visuels, géométrie…) et l’occasion de décorer le 
hall de la maternelle. 
 

En élémentaire 
EPS 
21 novembre au 27 janvier : cycle piscine pour les CE1-CE2 et les CM2 
23 janvier : Usépiades organisées par l’USEP 
30 janvier au 07 avril : cycle piscine pour les CP-CE1 et CE2-CM1 
27 février : Début du cycle d’interventions des BPJEPS (6 séances) 
 
Spectacle 
16 décembre 2022 : Spectacle « Rêve à la gare » pour la classe de CP 
12 janvier 2023 : Spectacle « Histoire de cartes » au Théâtre municipal de la Roche-sur-Yon pour les CE2-

CM1 et CM1 
19 janvier : Spectacle « Gonam City » pour les CP, CP-CE1 et CE1-CE2 

28 février : Spectacle de danse « Rêve de feuille » à Mareuil pour les CM1 et CM2 
 
Exposition 
20 et 27 janvier : Exposition Georges MATHIEU à l’Historial CE2-CM1, CM1 et CM2 
Janvier : Exposition « Une carte pour refaire le monde » de la artothèque 
10 mars : Exposition « Le printemps des artistes ». Tous les élèves d’élémentaire pourront admirer les 

productions, échanger avec les artistes amateurs et participer à de petits ateliers. D’ordinaire, 
les élèves en reviennent enchantés. 

 
 
Présentation du collège 
17 novembre et 8 décembre : Présentation du chinois 
17 janvier : Présentation du collège par la principale 
24 janvier : 1ère répétition pour le spectacle GEDEON par la professeure de musique du collège 
10 février : Journée au collège avec le transporteur Impulsion pour les CM2 

 

Début des interventions de Mr GAUTIER autour des objets techniques pour les CE2-CM1. 
26 et 27 janvier : Prévention routière 
31 janvier : Rencontre des CE2-CM1, CM1 et CM2 avec des résidents de l’EPAHD, et remise des cartes 

de vœux dans le cadre du « Passeport du civisme » 

Les élèves de CE1 et de CE2 ont commencé à travailler leur classe de découverte « patrimoine 
historique » qui aura lieu au mois d’avril. 
 
E-primo 

Il est demandé à la municipalité de renouveler l’adhésion de l’école à e-primo. 
 

Evaluations CP 
Les élèves de CP ont passé la deuxième phase des évaluations nationales. Un retour a été fait aux 
parents. 
 
 
 
 

2. Remplacements d’enseignants 
 

Le conseil d’école déplore : 
- des remplacements pas toujours assurés ; 
- une valse de remplaçants ; 
- des remplaçants prévenus vers 9 h et arrivant vers 9h40. 

Ce fonctionnement ne permet pas la mise en place d’une continuité pédagogique et dégrade les conditions 
d’apprentissage des élèves des autres classes. 
 
 
 



3. Vote de la semaine de 4 ou 4.5 jours 
 

En décembre, la mairie a informé les membres du conseil d’école qu’elle était défavorable à toute 

modification du rythme scolaire actuel et souhaite le maintien à 4 jours pour l'ensemble des niveaux 
scolaires. Elle a proposé une réunion que les représentants, enseignants et DDEN ont déclinée. Dans ce 
contexte, les représentants se sont abstenus de faire passer un questionnaire à l’ensemble des familles de 
l’école. 
 
Résultat du vote (avec 1 vote par procuration) : 
14 voix sur 21 pour la semaine de 4 jours 

              7 votes blancs 
              0 vote pour la semaine de 4.5 jours 
 

Le conseil d’école demande donc la poursuite de la dérogation de la semaine de 4 jours pour les 3 
prochaines années. Les horaires 9h-12h et 13h30-16h30 le lundi, mardi, jeudi et vendredi seraient 
conservés. 
 
 

4. Exercice PPMS attentat intrusion 
L’exercice a eu lieu le 22 novembre en présence de deux gendarmes, Mme PINEAU, le policier municipal, 
Mr GAUTIER et Mr RAYNOND. Des améliorations du dispositif existant ont été proposées, des 
préconisations pour le système d’alerte ont été données. En janvier, il était possible de demander une 
subvention avec un « appel à projet de sécurisation » par la préfecture. 

 

5. Mise à disposition de la salle commune pour l’ALSH 
L’école a répondu favorablement à la municipalité pour mettre à disposition la salle commune pour 
l’ALSH. L’accueil de loisirs s’en sert depuis le retour des vacances de Noël tous les mercredis. 

 

6. Projet de BCD élémentaire 
Le Conseil d’école souhaite savoir où en est l’avancement du projet. 

 

7. Devise de la république 
Le Conseil d’école souhaite savoir où en est le projet d’installation de la devise de la république sur un ou 
des bâtiments de l’école. 
 
 

8. Travaux : 
 
Froideur de la BCD maternelle et celle de l’élémentaire (en hiver) 

Le Conseil d’école souhaite que les problèmes du chauffage de la BCD de maternelle soient réglés au plus 
vite. 
 
 
Fortes chaleurs dans deux classes de maternelle (en été) et en hiver les salles de l’élémentaire sont 
surchauffées, comment régler ? 

Le Conseil d’école souhaite savoir où en est l’avancement du projet. 
 
 
Réfection de l’extérieur des bâtiments de la maternelle 

Le Conseil d’école souhaite savoir où en est l’avancement du projet. 
 
 
Nettoyage de l’extérieur des bâtiments de l’élémentaire 

Le Conseil d’école souhaite savoir où en est l’avancement du projet. 
 

 



 
  

9. Divers 
 
Remplacement de Mme MERCIER, ATSEM dans la classe de Mme CHARDON 

Mme MERCIER, en arrêt de travail depuis 3 mois, a été remplacée par Mme KIENER dont le contrat 

devrait s’arrêter. Pour faire face à la prolongation de cet arrêt (prolongation possible jusqu’aux vacances 

d’été), il est demandé à ce que le remplacement soit assuré, en privilégiant une ATSEM diplômée ou au 

moins avec de l'expérience et ne possédant aucun lien personnel, familial avec l'ensemble de nos élèves 

(pour garantir la neutralité et l'esprit de confidentialité). 

Banc de l’amitié 

Mr le DDEN propose qu’un banc de l’amitié (décoré par les élèves) soit installé à l’école pour que les 
élèves qui le désirent, puissent exprimer ainsi leur tristesse… et être aidés par des camarades. Ce banc a 
aussi pour vocation à développer l’empathie. 
 
 
Le Maire  Le président, 
 Le directeur 

 

Le DDEN Un représentant des parents d’élèves 


